

Dankbar für Inspiration, Kraft und seinen unbändigen Schaffensdrang nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Partner und vor allem lieben Freund

Arnaldo Carzaniga-Egeler

22. Juni 1936 - 9. Februar 2023

Arnaldo hat die Galerie aufgebaut und mit uns bis zu seinem altersbedingten Ausscheiden stetig weiterentwickelt. Wir erlebten ihn als einen aussergewöhnlichen Partner, der sich mehr als 40 Jahre mit grosser Leidenschaft, Sachverstand, Charme und Charisma für die Galerie und ihre Künstler einsetzte. Er liebte seinen Beruf.

Wir schätzten sein Wissen, seine Erfahrungen und seinen Humor.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Ehefrau Susanne und seinen beiden Kindern Elisa und Gianluca.

In stiller Trauer

Philipp Hediger und Markus Rück, Galerie Carzaniga Basel